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理事会議事録 

 

開催日時  令和６年５月３０日 午後１８時３０分 

開催場所  後楽鹿島ビル６階 JBA 会議室  

出席理事    １５名 （理事総数１９名） 

  代表理事  八木 陽子  小西 道雄 

  理  事  橋本 信雄  渡辺  篤  田中 武夫  田中  宏 

森田  優  島田 永秀  武井  貴  福嶋 正明   

菅原 芳雄  市川 数馬  山口 良博  小幡 彩華   

河野佐紀子 

出席委員長 ７名    俵川 高明  川村 明彦  佐藤  申  星川 精豪   

髙山 和徳  河原 弘行  青柳  彰 

出席監事  ２名 （監事総数２名）  

品田 奥義  三澤  裕 

 

議  題 

一、 決議事項 

第１号議案  2024 年度収支予算書(補正予算)承認の件 

第２号議案  令和 5 年 4 月 1 日から令和 6 年 3 月 31 日までの事業報告・計算書類(財産目録 

等含む)の承認の件 

第３号議案  (一社)東京都バスケットボール協会 役員候補者承認の件 

第４号議案  役員の報酬等承認の件 

第５号議案  第８回定時社員総会招集決定の件 

第６号議案  委員会新設および名称変更承認の件 

第７号議案  委員会 委員承認の件 

第８号議案  東京都 U15 クラブバスケットボール連盟承認の件 

第９号議案  2024 年度 国スポ監督・スタッフ承認の件 

一、 報告事項 

第１号報告  専務理事報告 

   ・JBA 都道府県連絡会報告 

第２号報告  各委員会報告 

第３号報告  各連盟報告 

 

議事の経過の要領及びその結果 

 定款の規定により八木会長に代わり森田理事が議長となり、本日の出席理事数を上記の通り報告し、法令

及び定款に定める定足数を満たしているので本理事会は適法に成立した旨を述べ、開会を宣し、直ちに議

事に入る。 
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一、 決議事項 

第１号議案  2024 年度収支予算書(補正予算)承認の件  【資料 1】 

議長は、本議案を上程し、2024 年度収支予算書(補正予算)承認の件について審議承認を求めた。 

小西専務理事より、資料１に基づき 2024 年度収支予算書(補正予算)について詳細なる説明があった 

後、議長は、本議案の可否について議場に諮ったところ、満場異議なくこれを承認、原案どおり可決 

した。なお、八木会長より２年連続の大幅赤字の状況をみて、事業にあたり予算内での運営について 

お願いがあった。 

第２号議案  令和 5 年 4 月 1 日から令和 6 年 3 月 31 日までの事業報告・計算書類(財産目録 

等含む)の承認の件  【資料 2.3】 

議長は、本議案を上程し、令和 5 年 4 月 1 日から令和 6 年 3 月 31 日までの事業報告・計算書類(財 

産目録等含む)の承認の件について審議承認を求めた。 

小西専務理事より、令和 5 年 4 月 1 日から令和 6 年 3 月 31 日までの事業報告書について報告および 

令和 5 年 4 月 1 日から令和 6 年 3 月 31 日までの計算書類及び附属明細書について概要を報告した 

後、議長は監事に監査報告を求めたところ、三澤監事より監査報告書に記載したとおり、重要な点に 

おいて適正に示しているものと認めるが、指摘事項として、監査報告書に記載の 2 年連続の赤字決算 

の状況について理事、委員長全員が重く受け止め改善を図っていただきたい。事業の運営改善のみな 

らず、登録料以外の収益獲得へ着手いただく必要がある旨報告があった。議長は、本議案の可否につ 

いて議場に諮ったところ、満場異議なくこれを承認、原案どおり可決した。 

第３号議案  (一社)東京都バスケットボール協会 役員候補者承認の件  【資料 4】 

議長は、本議案を上程し、(一社)東京都バスケットボール協会 役員候補者承認の件について審議承 

認を求めた。 

小西専務理事より、資料 4 に基づき詳細なる説明の後、役員選考委員会橋本委員長より会議報告がな 

された。議長は、本議案の可否について議場に諮ったところ、満場異議なくこれを承認、原案どおり 

可決した。 

第４号議案  役員の報酬等承認の件  【資料 5】 

議長は、本議案を上程し、役員の報酬等承認の件について審議承認を求めた。 

小西専務理事より、資料 5 に基づき詳細なる説明があった後、議長は、本議案の可否について議場に 

諮ったところ、満場異議なくこれを承認、原案どおり可決した。 

第５号議案  第 8 回定時社員総会招集決定の件  【資料 6】 

議長は、本議案を上程し、第 8 回定時社員総会招集決定の件について審議承認を求めた。 

小西専務理事より、資料 6 に基づき詳細なる説明の後、議長は、本議案の可否について議場に諮った 

ところ、満場異議なくこれを承認、原案どおり可決した。 

①開催日時  令和 6 年 6 月 27 日(木曜日)午後 18 時 30 分 

②開催場所  後楽鹿島ビル 6 階 JBA 会議室 

③社員総会付議事項 

１）報告事項 

第 1 号報告 令和 5 年 4 月 1 日から令和 6 年 3 月 31 日までの事業報告の内容報告の件 

２）決議事項 
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第 1 号議案 令和 5 年 4 月 1 日から令和 6 年 3 月 31 日までの計算書類(財産目録等含む)の承認 

      の件 

第２号議案 理事 19 名、監事 2 名選任の件 

第３号議案 役員の報酬等承認の件 

   第６号議案  委員会新設および名称変更承認の件  【資料 7】 

議長は、本議案を上程し、役員の報酬等承認の件について審議承認を求めた。 

小西専務理事および橋本副会長より、資料 7 に基づき詳細なる説明があった後、議長は、本議案の可 

否について議場に諮ったところ、満場異議なくこれを承認、原案どおり可決した。 

   第７号議案  委員会 委員承認の件  【資料 8】 

議長は、本議案を上程し、委員会 委員承認の件について審議承認を求めた。 

小西専務理事より、資料 8 に基づき詳細なる説明があった後、一部委員の所属に確認があった。議長 

は、人選中の委員および内容の修正については次回理事会にて新たに審議する事を含め、本議案の可 

否について議場に諮ったところ、満場異議なくこれを承認、原案どおり可決した。 

第８号議案  東京都 U15 クラブバスケットボール連盟承認の件  【資料 9】 

議長は、本議案を上程し、東京都 U15 クラブバスケットボール連盟承認の件について審議承認を求 

めた。 

青柳 U15 部会長より、資料 9 に基づき詳細なる説明があった後、議長は、本議案の可否について議 

場に諮ったところ、満場異議なくこれを承認、原案どおり可決した。 

▷小西 クラブ連盟はあくまでも東京都 U15 部会内組織であるとご認識いただきたい。 

第９号議案  2024 年度 国スポ監督・スタッフ承認の件  【資料 10】 

議長は、本議案を上程し、2024 年度 国スポ監督・スタッフ承認の件について審議承認を求めた。 

田中常務理事より、資料 10 に基づき詳細なる説明があった後、議長は、本議案の可否について議場 

に諮ったところ、満場異議なくこれを承認、原案どおり可決した。 

▶トレーナーはコンディショニング委員会と連携して決定する 

報告事項 

第１号報告 専務理事報告  【資料】 

▶JBA 都道府県連絡会報告…天皇杯･皇后杯改編および U12 カテゴリー導入検討事案について報告が 

あった 

第２号報告 各委員会報告  

１）競技会委員会  (川村委員長)  【資料】 

    ▶天皇杯・皇后杯都予選日程・会場が 8/31 日野市市民の森ふれあいホール、9/1 江東区有明スポー 

ツセンターで確定した 

    ▶資料に基づき、委員会内で承認した都協会主催各大会要項について報告があった 

     ・東京都バスケットボール夏季選手権大会 

     ・第 5 回東京都 U15 リーグ戦 

・東京都 U18 バスケットボールリーグ 2024 

・日本スポーツマスターズ 2024 バスケットボール競技東京都予選 

・第 100 回天皇杯・第 91 回皇后杯全日本バスケットボール選手権大会 
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・東京都バスケットボール秋季選手権大会 

・第 5 回東京都 U15 バスケットボール選手権大会 

２）競技委員会  (川村委員長)  【資料】 

 ▶5/26 に都民体育大会が終了した 

３）ＴＯ委員会  (河野委員長)  【資料】 

    ▶資料に基づき、TO インストラクター推薦者および研修会、A 級ライセンス選考、U18 日清食品ト 

ップリーグについて報告があった 

   ４）指導者養成委員会  (佐藤委員長)  【資料】 

    ▶資料に基づき、2024 年度の A・B 級養成講習会受講推薦者について報告があった 

５）アンダーカテゴリー部会  (髙山部会長)   

    ▶トップ、関東ブロックリーグについて報告があった 

   ６）アンダーカテゴリー部会(U18)  (河原理事)   

    ▶2024 年度リーグ戦について報告があった 

７）コンディショニング(医・科学)委員会  (星川委員長)   

    ▶委員会活動に関する説明、報告があった 

   第２号報告 各連盟報告 

１）社会人  (島田理事)  【資料】 

    ▶資料に基づき、2024 年度競技日程について報告があった 

    ▶2024 年度オーバーエイジ関東大会の東京開催、SBL に向け運営の協力依頼があった 

   ２）高校女子  (福嶋理事)   【資料】 

    ▶関東大会予選結果、東京開催関東大会組合せについて報告があった 

３）中学  (菅原理事)    

    ▶7/25～7/31 まで都大会を実施予定 

４）大学  (山口理事)   

    ▶関東大学バスケットボール選手権大会、関東大学女子バスケットボール選手権大会結果について報 

告があった 

   ５）ID  (小幡理事)   

    ▶4/20.21 山梨県で行われた 2024 全国障害者スポーツ大会で男女とも優勝し、全国障害者スポーツ 

大会への出場が決定したと報告があった 

 

議長は、以上をもって議案の全部の審議を終了した旨を述べ、午後 20 時 30 分閉会を宣言した。 

 


